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Beschlussauszug
Sitzung des Bauausschusses vom 01.09.2022

Top 6.3 Beratung Wanderweg - Buttweg

Frau Westphal erklärt, dass die Ausschussmitglieder sich in einer der vorherigen 
Sitzungen dafür ausgesprochen haben, dass die Verwaltung sich mit den Grund-
stückseigentümern der Variante 1 einer geplanten Wegeführung in Verbindung 
setzt. Diese Kontaktaufnahme ist erfolgt. Leider sind die Eigentümer nicht bereit 
Flächen zu veräußern.
Die Verwaltung möchte sich daher mit den Ausschussmitgliedern über das weitere 
Vorgehen abstimmen. 
Die Ausschussmitglieder sprechen sich dafür aus, dass nun die Wegeführung der 
Variante 2 fokussiert wird und die Verwaltung mit den Eigentümern der betroffenen 
Grundstücke in Kontakt tritt.

Beschluss:

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
0 0 0
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